



Am 11. Mai 2016 mussten wir mit großer Trauer erfahren, dass unser Ehrenmitglied, Mitgründer und Namensgeber des Vereins Simultania Liechtenstein, **Prinz Luitpold Rudolf Georg Hubertus von und zu Liechtenstein** im 77. Lebensjahr verstorben ist.

Im Jahr 1999 stellte er ein rund 5000 Quadratmeter großes Grundstück zur Verfügung und ebnete so den Weg zur Errichtung der Simultania. „Macht's Nägel mit Köpfen“, gab Luitpold dem Vereinsvorstand, Reinhard Kollmann und Helmuth PLOschnitznigg mit auf den Weg.



2004 war es dann endlich soweit. Die Tagesstätte für Menschen mit Behinderung wurde unter Schirmherrschaft von Prinz Luitpold Liechtenstein gebaut. Als ständiger Gönner und Ideengeber wurde die Einrichtung stark von seinen Ideen geprägt. Dank seiner Großzügigkeit konnte kurz darauf, 2007, auch ein Wohnhaus gebaut werden.

Mit tiefer Verbundenheit und großem Dank blicken wir auf eine schöne und erfolgreiche Zeit mit unsrem Freund, Ehrenmitglied, Gönner und Schirmherrn zurück und sagen noch ein letztes Mal **DANKE!**

